

20^e
SOLIDAIRE
AVEC LES
MIGRANT-E-S

DANS LE 20^e COMME À CALAIS :
SOLIDARITÉ
AVEC LES MIGRANT-E-S

Le collectif « 20e solidaire avec les migrant-e-s » s'est créé mi-octobre en soutien aux habitants du lycée Jean Quarré.

Dans la nuit du 13 au 14 novembre, des attentats meurtriers ont ensanglanté la région parisienne. Nous sommes choqué-es par ce drame et nous témoignons notre solidarité aux blessé-es et aux proches des victimes.

Un climat de terreur s'est abattu sur le pays et nous refusons que celles et ceux qui fuient la guerre et la misère soient encore et toujours désigné-es comme boucs-émissaires : les responsables de la situation actuelle, ce ne sont ni les réfugié-es, ni les sans-papiers. Plus que jamais, nous devons refuser les amalgames.

On assiste à un déferlement sécuritaire : restriction des libertés, fermeture des frontières. Ces mesures vont toucher chacun-e d'entre nous et plus encore la population immigrée, et les habitant-es des quartiers populaires.

HABITANT-ES DU 20^e
VENEZ EN DISCUTER AVEC NOUS !

MARDI 17 NOVEMBRE - 19H
À LA FASTI

58, RUE DES AMANDIERS - PARIS 20^e